

An

Eltern und Interessierte
Schüler und Schülerinnen
Kollegium

8. Februar 2013

Einladung zur Präsentation der Projektergebnisse

In der Realschule finden vom 12. bis 15.02.13 Projekttag zum Thema „Eine Welt für alle – Wir verstehen uns“ statt.

Zur Präsentation der Ergebnisse am 15.02.2013 in der Zeit von 15:00 bis 18:00 Uhr laden wir Sie, liebe Eltern und Interessierte, ganz herzlich ein.

Für unsere Schüler und Schülerinnen besteht am Freitagnachmittag Anwesenheitspflicht. Der Schulelternrat und die Abschlussklassen sorgen für das leibliche Wohl.

Der Ablauf des Freitagvormittag wird nach Absprache durch die einzelnen Kursleitungen bestimmt, ansonsten steht der Vormittag, mit Ausnahme für die Schüler (aus Klasse 8 + 9), die eine Belehrung durch das Gesundheitsamt benötigen, zur freien Verfügung.

Die Cafeteria öffnet während der Projekttag Dienstag bis Donnerstag wie gewohnt.

Freundliche Grüße

Heiderose Wilken
- Schulleiterin -